

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah, Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul dari skripsi ini adalah “Pengaruh Pemberian IBA dan Jenis Stek Terhadap Pertumbuhan Vegetatif Tanaman Anggrek Vanda (*Vanda douglas*)”, yang merupakan salah satu syarat untuk dapat memperoleh gelar sarjana di Jurusan Biologi, Fakultas MIPA, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini antara lain Bapak Ir. Herkules Abdullah, MS selaku Dosen Pembimbing serta Ibu Dr. Fauziah Harahap, Msi, Bapak Drs. Nusyirwan, Msi, dan Bapak Drs. Toyo Manurung, Msi, selaku dosen penguji. Terimakasih juga kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M. Si selaku ketua jurusan, dan Pak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA.

Terkhusus buat kedua orang tua (Ngatiyem dan Suwaldi) yang selalu membantu, mendukung, dan memberikan semangat serta doa bagi saya. Begitu juga buat saudari saya Suci Hidayati dan Saskia Zahara Derajat yang selalu membantu dan menyemangati saya dalam keadaan apapun selama penelitian dan selama perkuliahan berlangsung, kepada yang saya sayangi, abangda Abdul Rahman Tanjung, yang selalu membantu saya, mendukung dan menyemangati serta mendoakan saya selama perkuliahan dan selama penelitian berlangsung, serta tidak lupa saya ucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan saya, Ngalo Putri Sumbara Ginting, Hotma Riana Siahaan, Weny Alfyonita Sidabutar, Hamid Al Khair, yang sudah sudi dan berbaik hati menolong saya selama penelitian ini berlangsung. Terima kasih juga saya ucapkan kepada Nurhalimah br Hotang, Suheni Annisya Munthe, Santi Hakimi BB, Kiki Sandra, yang sudah membantu saya selama penelitian berlangsung, serta teman-teman Bio Nd 09, Asrida, Canro, Josri, Mahadi, Hary, Jendro, Eri, Firdaus, Fadlila, Sherly, Tri, Era, Nurul, Eva, Yolanda, Kristina, Herna, Melisa, Hethy, Eriana, Puput, Ana,

Ros, Riris, Dian, Resti, sartika, marinova, terimakasih atas kebersamaan nya selama bersama-sama menjadi penghuni Non dik 2009.

Penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh sebab itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik demi kesempurnaan skripsi ini di masa yang akan datang. semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. akhir kata penulis ucapkan terima kasih.

Medan, Juni 2013

Aisyah Fadillah

4092 2000 1



UNIVERSITAS NEGERI MEDAN  
UNIMED

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY